
◦ロータリーソング◦

副ソングリーダー
望月　義弘君

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

静岡第３グループガバナー補佐　佐橋　徹様、

米山奨学生ジョセリンさんが出席。

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林　武治君

皆様こんにちは。本日は静岡第３グループの

佐橋ガバナー補佐をお迎えしております。後

ほどご挨拶いただきたいと思います。補佐と

は先ほど立ち話でポリオプラスではないけれ

ど、「あと少し」ですねと、お互いを励まし合っ

たところでございます。志田年度も残すとこ
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ろ一月となりましたが、その前に大イベント

である地区大会が今週末ございます。地区大

会実行委員会の皆様を中心にち密な計画を立

ててまいりましたが、最後は皆様の協力が不

可欠となります。例会後に打合せがございま

すが、どうぞよろしくお願いいたします。さて、

少し時間が経ちましたが、静大附属特別支援

学校に訪問した際の報告をさせていただきま

す。校長先生の「生徒児童がかわいくてたま

らない」という言葉が印象的でした。

令和3年5月6日晴天
静岡大学教育学部附属特別支援学校

教頭先生のお話

ロータリークラブ会長のお話

生徒さんの謝辞

校長先生のお話59名の児童・生徒さんが参加してくれました。
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◦ガバナー補佐訪問◦

静岡第３グループガバナー補佐　佐橋　徹様

振り返るとコロナに振り回さ

れた１年でした。コロナの影

響で第３グループのＩＭも残

念ながら中止となり、ご迷惑

をおかけしました。静岡ロータリーの活動も困

難があったと思いますが、小林会長、杉本幹事

以下会員の皆様、大変お疲れさまでした。この

コロナ禍をワクチンの助けを借りて克服し、次

年度の飛躍を期待したいと思います。皆様のご

協力に感謝します。

◦幹　事　報　告◦

今週の地区大会は午前８時集合のこと。来週月

曜は休会。

◦お  め  で  と  う◦

【ご結婚祝い】

●月●●日　若松　誠さん・敦子さん

●月●●日　鈴木　善也さん・まゆ子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

志田　洪顯様

本日の例会で地区大会の打合せをして頂けるそ

うで有難うございます。ご苦労をおかけします。

マーケティングです。

組みひもでのコースターづくり

働く人になる

人生、家族、幸せ、感謝を学んでました。

和紙を漉いていました
翌日、7日に静岡新聞さんに
取り上げていただきました。



よろしくお願いします。

久保田　隆様

地区大会　皆様のご協力よろしくお願いしま

す。

水上　房吉様

地区大会には当社のお茶を使って頂きありがと

うございました。新茶の味と香りを楽しんでく

ださい。

佐々木　達也様

誕生日のお祝いありがとうございました。●●

才になりました。人の名前や地名がすぐに浮か

んでこない年頃となりましたので、なるべく皆

様にご迷惑をおかけしないよう努めていきま

す。

大須賀　紳晃様

誕生日のお祝いありがとうございました。●●

年目の人生、また１年頑張ります。

満席スマイル

望月義弘さんテーブル、戸野谷さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/24 105 名 69 名 36 名 66.99％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦社会奉仕ＢＯＸ◦

本日は１４,６５１円集まりました。ご協力あ

りがとうございました。

◦地区大会キックオフ例会◦

閉会後、地区大会キックオフ例会を開催。冒頭

に以下のご挨拶。

志田ガバナー

「今期は地区大会で締めくくり」という感を強

くしています。皆さんのお蔭でここまで来れた

と感謝しています。当日はご苦労おかけします

が宜しくお願いします。

久保田実行委員長

今回は日程変更など色々あり

ました。形を作るところまで

は自分も頑張りましたが、リ

モート併用となったこともあ

り、桜田さんと近藤リースさんに大変お世話に

なりました。当日はご協力宜しくお願いします。

桜田副実行委員長

リモート併用ということで今

回ほど難しいイベントはあり

ませんでした。テーマは「明

るく、楽しく、元気よく」です。

「拍手、笑顔、笑い声」が盛り上がりにつなが

りますので宜しくお願いします。


